

けいほく・ミュージック・フェスタ活動報告

報告 廣瀬和弥（人文学部3年生）

2019年9月15日 日曜日

9月15日、旧宇津小学校で、「けいほく・ミュージック・フェスタ」が開催されました。去年から始まり、二度目の宇津イベントになります。京北に暮らす方々が集い、協力しあうことにより皆で祭を楽しみます。音楽のお祭りということで屋台のおいしい食べ物を食べながら、ステージ上の音楽パフォーマンスを楽しめます。



宝さがし会も去年同様、屋台を出しての参加です。まずは午前中、イベントが始まる前に宝さがし会は宇津の清掃活動に参加しました。朝8時、ふれあい会館の前に宇津自治会の方々と合流。皆で頑張っていきます！ぼくたちはふれあい会館の資料室の片付け、掃除をしました。物で溢れ返っていた資料室が綺麗になってよかったです。

屋台で出す食べ物の仕込みをして、短い時間で準備に取り掛かります。そして11時頃、イベントスタート。宝さがし会はフルーツポンチ（¥100）、パエリア（¥300）、スペイン風オムレツ（¥100）販売しました。この日は天気にもたいへん恵まれ、真夏のように

な青空で、気温も高く、フルーツに冷えたサイダーを注いだフルーツポンチは、暑い日にぴったりのデザートとして、大人気でした。



イベント終了の16時まで、宝さがし会のメンバーはそれぞれの仕事をこなし、頑張りました。会場への交通整備も、不慣れながらやり切りました。終了後、片付け、撤去を済ませて、無事に祭りを終えました。宇津地域の方々の地域愛や温かさが、このイベントを通して伝わりました。



ふれあい会館へ戻り、シャワーと食事を済ませ、夜になり、旧宇津小学校資料展示に向けて、小学校の下見を行いました。資料作品をどの教室に、どのような配置で展示するかを決めるためです。旧宇津小学校の眠っていた校旗などのお宝も発見。夜の学校探検は楽しかったです。

